



この3年で大きく変化した暮らし

## 中国最新報告③ 福建省廈門と福州を訪ねて

## 福建省廈門と福州を訪ねて

# とても快適な廈門の ビジネスホテル

る。訪問者はフロントで手続きをすればエレベーターカードを渡してくれる。夜になると警備員がエレベーターの前に机を置いて訪問者をチェックしていた。

コンビニでも

スマホ決済

最近できたようで部屋の内装は  
テル。どのようなホテルか心配したが、完全な日本型ビジネスホテ  
ルであった。

明るく快適。中国で安いホテルはシャワーの出が悪いことやドアが閉まりにくいなどトラブルがつらものだが、このホテルの設備はしっかりしていた。

セキュリティは

ホテルのセキュリティーは、格段に厳しいものになっていた。たとえば、エレベーターのセキュリティーも3年前と比べて、大変厳しい。エレベーターに乗つて行先のボタンを押しても、ルームカードがなければ動かない仕組みになっていた。つまり、宿泊者以外の者がホテルに入りエレベーターに乗つても動かすことはできないのであ

笠原十九二さん講演会

日本は中国で

## 何をしたか

8月25日(日) 13:30  
エル・おおさか南館5F  
南京事件研究「日中  
戦争全史」著者が語る  
参加費 1000円



(堺支部)  
浅田勝美

「いま考えよう・・日本と中国の関係をどうする」テーマの小牧薰さんの講演について、アンケートには、「難しいことはあるが、負の遺産・加害の歴史を次世代に正しく伝え続けて

教育の大切さ  
を思はされた」  
「小学校の教科書・教師がどういう姿勢に立つか、組合などの共同学習行動が必要。良心にしたがつて歴史をつくる。

音楽会や演奏会・史跡探索・春節・お月見・料理交流会・食事交流会に多くの希望がありました。

ご参加、ご支援をくださいました団体、そして皆様方にお礼申し上げます。上村 康夫

## 日本と中国の関係をどう 壇支部 第4回市民講座

## 日本と中国の関係をどうする？

5月19日「第4回市民公開講演会」との重複で開催されましたが、いつせい地方選挙後の取り組みではありました。座長がサンスクエア堺で開催されました。47年までもうございました」「政

多く寄せられました。  
また、今後の学習・講演会  
ではどのような内容を希望し  
ますか？には、現代中国の様

た」などの発言を聞き、日中友ぬない帰国者に、子供から親に好運動は常に学習することの大切さを痛感しました。

さらに「この運動は放せない東大阪市に比べて小さい、もっと大きくしたい」「地域で知つて入れたい」など発言が続き、最後に令和について浜副会長が解説され、新役員を選出し終了している帰国者とのトラブル、日ました。

栗山俊子

学習しながら行動し、一人の時代に奉仕する精神が身につき、年間の貴重な体験は帰国後の活動に生かされました。と90歳を迎えても元気に話さいました。

5月23日、女性部第5回学習会  
「反戦平和の歩みを語る」を15名  
の参加で行いました。

## 東大阪支部総会 帰国者との共生に力を

小林さんの話を聞く全